



NOTICIAS

## Giorgio Battistelli, galardonado con el León de Oro de la Biennale veneciana

Redacción

13/11/2021

El compositor italiano Giorgio Battistelli ha sido galardonado con el León de Oro a la Trayectoria Musical “por su trabajo en el teatro musical experimental y su intensa producción operística, puesta en escena por las más importantes instituciones europeas”. Por su parte, el conjunto Ars Ludi, formado por los percusionistas Antonio Caggiano, Rodolfo Rossi y Gianluca Ruggeri, ha sido galardonado con el León de Plata de la Música “por su virtuosismo interpretativo y su capacidad para transformar el mundo de la percusión en una convincente *Machina Mundi*“. La decisión ha sido tomada por el consejo de administración de la Biennale di Venezia, aceptando la

recomendación de Lucia Ronchetti, directora del Departamento de Música, que ha titulado el 66º Festival Internacional de Música Contemporánea, que se celebrará en Venecia del 14 al 25 de septiembre de 2022, *Out of Stage*, dedicado a las nuevas formas de teatro musical experimental.

La larga y celebrada carrera de Giorgio Battistelli comenzó en los años 60 con proyectos para el teatro experimental que se han convertido en emblemáticos y fundacionales para la investigación musical en el contexto de la teatralización del sonido y la teatralidad del gesto escénico, como *Experimentum Mundi*, compuesta en 1981, que hasta la fecha se ha representado cuatrocientas veces en Europa, Asia, Oceanía y Norteamérica y que es considerada una piedra angular del teatro musical instrumental; *Jules Verne*, compuesta en 1987, una fantasía de cámara en forma de *performance* para un trío de percusiones, tres voces, trompeta y piano, u *Orazi e Curiazi*, compuesta en 1996 para dos percusionistas.

La ceremonia de entrega del León de Oro a Giorgio Battistelli se celebrará en la Sala delle Colonne de Ca' Giustinian, sede de la Bienal, el 15 de septiembre de 2022. A continuación, tendrá lugar una conversación entre la musicóloga alemana Helga De La Motte y el compositor. El conjunto Ars Ludi recibirá el León de Plata el 17 de septiembre de 2022, también en la Sala delle Colonne de Ca' Giustinian. A continuación, tendrá lugar una conversación entre el historiador musical y dramaturgo Guido Barbieri y los tres percusionistas de Ars Ludi: Gianluca Ruggeri, Antonio Caggiano y Rodolfo Rossi.



**Suscríbete a nuestra **newsletter****

E-mail

Enviar

## SÍGUENOS

---

